

**Gendern
verbieten
verboten.**

Vielfalt und Respekt sind für alle Geschlechter wichtig. Jeder Mensch verdient es, in seiner Identität respektiert zu werden.

Sprache verändert unser Denken: Wenn wir rein männliche oder binäre Formen in unserer Sprache nutzen, dann denken wir auch in diesen männlichen oder binären Strukturen. Um die Vielfalt in unserer Gesellschaft sichtbar zu machen, müssen wir auch Vielfalt in unserer Sprache zulassen.

Denn: Sprache ist politisch! Sprache kann ausgrenzend oder integrierend sein.

Wir fordern:

- **Inklusive Sprachpolitik:** In Bildungseinrichtungen und öffentlichen Institutionen soll eine inklusive Sprachpolitik etabliert und nicht verhindert werden. Das beinhaltet die Anerkennung und Nutzung von geschlechtergerechten Sprachformen, um eine geschlechtergerechte Kommunikation zu gewährleisten.
- **Geschlechtergerechte Gesetzgebung vorantreiben:** Wir fordern, dass eine geschlechtergerechte Sprache in offiziellen Dokumenten und Gesetzestexten genutzt wird. Dies trägt dazu bei, die Gleichstellung der Geschlechter auf formaler Ebene zu fördern und ein Bewusstsein für die Wichtigkeit des Genders in staatlichen Angelegenheiten zu schaffen.

Am 8. März ist der Internationale Frauentag, wir kämpfen aber auch an jedem anderen Tag für die Rechte der Kolleg*innen.